



ATUS Knittelfeld Schwimmen
Sigrid Fessl

+43 664 9604476
sigrid.fessl@gmx.at



From Zero to Hero - Erster Durchgang des MYC

Am Samstag den 10.7.2021 fand das erste Rennen des MYC (Murtal Youth Cup) in Obdach statt. 29 begeisterte VollblutsportlerInnen im Alter von 2 -16 Jahre gingen trotz des ersten Ferienwochenendes und der wohlverdienten Pause nach einem sehr schwierigen Schuljahr dabei an den Start. Die selektive Strecke führte über den Pumptrack der Bike Area Obdach zum Schulgelände und über den „Pfarrerwaldanstieg“ zurück zum Pumptrack. Diese Runde wurde je nach Altersklasse bis zu siebenmal bewältigt, was einer Gesamtdistanz von 4,9 Kilometern entsprach. Die heißbegehrten Podiumsplätze gingen an die Lokalmatadoren Fabian Kern (U15) und Gsodam Florian (U13). Bei den Girls konnte sich Lena Kern (U11) durchsetzen. Viele Kids wuchsen bei dem Rennen über sich hinaus, da sie ihr Können das erste Mal nach fast eineinhalb Jahren Coronazwangspause zeigen konnten, quasi from "Zero to Hero" könnte es dabei wohl nicht treffender formuliert werden.

Cheftrainer der Shelterriders, Markus Kern: "Ein glücklicher Moment so viele topmotivierte Kids auf ihren Rennmaschinen erleben zu dürfen!" Lachende Kindergesichter, glückliche Eltern und ein großartiges Organisationsteam der Shelterriders Obdach machten diese Veranstaltung zu einem einzigartigen Fahrraderlebnis. Ein großes Dankeschön ergeht auch an die Marktgemeinde Gemeinde Obdach, die das Event im Vorfeld unterstützte. Bürgermeister Peter Bacher sowie SC Obdach Sektionsleiter Hubert Fessl, gratulierten zu einer gelungenen und unfallfreien Veranstaltung. Am 24.7. geht der MYC in Fohnsdorf am ehemaligen Zielpunktparkplatz um 14:00 in die nächste Runde. Informationen und Anmeldung: shelterriders.obdach.cyoub oder 0677/61188070 (Rennleiter Markus Kern).

